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Continua lo stato di agitazione dopo i provvedimenti governativi 

Riuscito lo «sciopero del rancio» 
L'incontro dei militari con i deputati 

I rappresentanti del Cocer a Montecitorio per fare il punto della s 
visione: «È vero i soldi sono pochi, ma manca la ^copertura"» 

situazione - Una intervista di Spadolini alla tele-
Polemica indiretta con i ministri finanziari 

ROMA — Tre le novità di ic ri nell ambito della 
protesta dei militari contro i provvedimenti go 
vernativi L« prima e la piena riuscita del eoa d 
ditto .sciopero del rancio. Doti almeno ufficiai 
mente non ci sono mn M e fatto sapere che allo 
protettili avrebbero aderito almeno il 90 degli 
uomini in servino nelle forze armate La seconda 
novità di rilievo è I incontro tra il Cocer I organi 
«modi rappresemela dm militari ci parlami n 
tari della commissione Difesa della Camera I a 
te r» novità e una intervista del ministro della 
Difesa bpadalim al T«2 con 1 implicito ricono 
ficlmento che (militari lnsoRtan^o hanno ragio 
ne • che i problemi sorti tn questi giorni sono 
dovuti a molivi di «copertura» del bilancio dello 
Stato Trai nitro Spadolini per oggi ha convo 
Cito il Comitato dei capi di stato maggiore che 
sarà presieduto dallo stesso ministro e dal tene 
rale flisoaniero capo di stato maggiore delta Di 
fesa Delfo «sciopero del rancio* abn amo già dei 
to Vediamo ora il dettaglio dell incontro tra le 
rappresentante militari e i deputati della com 
missione Difesa incontro definito da più parti 
«fruttuoso! Liniera rappresentanza militare in 

terforze (Co Ce R ) Settanta persone ~ ufficia 
li sottufficiali graduati appuntati dei carabi 
meri e della guardia di finanza soldati di le\a — 
si sono presentate puntualmente a Montecitorio 
Erano tanti che parlavant a nome e per tonto di 
mezro milione di cittadini in divisa si e «BO 
necessario ospitare I incontro nella sala dei grup 
pi parlamentari 

Oggetto della discussione ovviamente 1 in 
soddisfacente soluzione data dal governo al prò 
blenni del trattamento economico e perequativo 
dei militari con un decreto — peraltro non anco 
ra pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale — che ha 
suscitato riserve e proteste esplose — per la pn 
ma volta nella storia della Repubblica — in eia 
moroso manifestazioni pubbliche (una persino al 
Quirinale) in astensioni generalizzate dal rancio 
in migliaia di telegrammi inviati alle più alte 
autorità dello Sato Ieri, tra 1 altro il generale 
Giorgio Donati comandante Nato con sede a 
Verona ha detto che i militari si sentono abban 
donati schierandosi poi apertamente a ferma di 
fesa delle rivendicazioni 

L iniziativa parlamentare d ieri — che ha visto 

concordi il presidente della commissione e tutti i 
gruppi — ha comunqup ricondotto questo stato 
d animo nell ambito istituzionale più elevato il 
Parlamento che peraltro già B era tatto interpre 
te delle esigenze dei militari con I approvazione 
nella commissione Difesa della Camera — il 28 
gennaio 1987 — di un progetto di legge unitario 
di gran lunga migliore del decreto del governo 
ProgettocheilCo Ce R in un ampio documen 
to illustrato ieri ai parlamentari dal colonnello 
Toscani e dal capitano di fregata Donato hi fat 
to proprio chiedendo poi ai gruppi parlamentari 
di portarlo avanti nel quadro dell approvazione 
del decreto 

Fra I altro — ci ha dichiarato il deputato co 
muniste Arnaldo Baracetti — occorre dare atto 
al Co Ce R di avere chiesto al Parlamento di 
estendere I indennità militare anche al personale 
di leva come pure perquest ult ma di estende 
re il soldo giornaliero da 4 a 1 Ornila lire, COBI come 
previsto nel progetto di legge del Pei di alcuni 
mesi fa 

Il presidente della commissione Difesa — on 
Ruffim — d intesa con i rappresentanti dei grup 

pi ha assicurato i delegati del Co Ce R che 
qualora come prevedibile il governo faccia per 
venire per tempo il decreto alla Camera cosi da 
consentirne 1 assegnazione alta commissione egli 
convocherà la commissione medesima già merco 
ledi prossimo ed avviera immediatamente I esa 
me del provvedimento Cd ecoci ali intervista 
del ministro Spadolini alla televisione Ha detto 
tra l altro ili o lancio complessivo per le forze 
armate e inadeguato rispetto alle legittime ri 
chieste che sono partite dalla base. Spadolini ha 
poi aggiunto che il governo iha introdotto nel 
decreto legge tutti gli istituti innovativi cioè 1 in 
dennila forfettaria il tentativo di omogeneizza 
none almeno parziale, I assegno funzionale per i 
marescialli la delegificazione tutto quello che 
era stalo richiesto ma non nella misura richiesta 
perche non ci sono i soldi non ci sono le caperti! 
re. Il titolare del dicastero della Difesa ha poi 
parlato del grande -valore morale delle decisioni 
prese soprattutto per il futuro- protestando poi 
indirettamente («in un momento già così depn 
mente della vita politica italiana.) contro i mini 
stri finanziari spiegando come proprio la Difesa 
abbia dovuto trovare una parte dei soldi concessi 
nelle pieghe dei bilanci 

Accolto il suo ricorso dal Consiglio di Stato 

Alexander Langer la spunta 
Potrà insegnare a Bolzano 

Al leader dei verdi era stato negato il trasferimento per aver 
riflutato la dichiarazione di appartenenza ad un gruppo linguistico 

Nottro i*rvixi0 
BOLZANO — Alexander 
Langer, il leader deull tìlttr-
nallvl altoatesini al quale 
nel 10(13 fu negato il trasferì 
mento dalla cattedra di cui 
era titolare a Roma al liceo 
flansico In lingua tedesca di 
Boleano potrà tornare ad In 
segnare in Alto Adige Un 
suo ricorso è stato infatti 
accolto 

Fu I Intendente per la 
acuoia In lingua tedesca (così 
si chiama In Alto Adige il 
provveditore agli studi) che 
rigettò ne) 1983 II provvedi 
mento di trasferimento da 
Roma a Bolzano del profea 
sor Langer perché questi al 
'connìniontG del 1081 aveva 
rifiutalo la dichiarazione di 
appartenenza ad uno del 
gruppi linguistici (tedesco 
Italiano e ladino) locali Poi 
chi, In base allo statuto ape 
cIMo di autonomia gli inso-

Sn»ntl nella scuola tedesca 
ovono essere di quella ma 

drellngua (od analogamente 
nella scuola Italiana) lan
ger presentò una dichiara-
alone In atto notorio che at
testava la sua qualità di su 
tHlrolese di madrelingua tt-

desca Tuttavia I intendente 
David Kofer evidentemente 
sulla base di prosaloni da 
parte della S\p si ora rifiu
tato di dar corso al trasferi
mento accettando II punto 
di vista politico e giuridico 
del partito di maggioranza 
assoluta di lingua tedesca II 
fatto più grave è che il mini
stro della Pubblica istruzio
ne Franca Falcuccl avallò 
questa dissennata e dlscrl 
minatoria interpretazione 
della norma autonomistica 

Da ciò U ricorso al Consi
glio di Stato contro 11 provve 
dimento uno di quelli che 
creano profonda disaffezio
ne contro l autonomia nella 
sua Interpretazione e appli
catane di marca Svp 

Il Consiglio di Stato ha da
to ragione a Langer che 
qulndr potrà tornare ad In 
segnare in Alto Adige anihe 
se per ora non lo farà a causa 
dei suoi Impegni politici di 
consigliere icglonale t prò 
vinciale 

La dichiarazione di appar 
tenenza etnica infatti se 
condo la sentenza del Canai 
gito distato può servire solo 
per misurare la consistenza 

del gruppi linguistici in pro
vincia di Bolzano Non può 
tuttavia costituire premessa 
per privare un cittadino del 
propri diritti 

Inoltre 11 Consiglio di Sta
to argomenta che la dichia
razione di appartenenza ad 
uno del gruppi linguistici ri
conosciuti in Alto Adige non 
può In ogni caso costituire 
da sola il requisito dell ap
partenenza effettiva al grup
po e non può essere conside
rata una garanzia sufficien
te per gli alunni 

La sentenza del massimo 
organismo di giustizia am
ministrativa rappresenta 
un ulteriore sconfessione 
della concezione rigidamen
te etnocentrica della Svp 
(con I avallo della De) In ma
teria di applicazione e ge
stione del vasti poteri auto
nomistici codificati nello 
statuto speciale La Usta al
ternativa il gruppo per il 
quale Langer è consigliere In 
Regione e Provincia ha 
espresso la sua soddisfazione 
in un comunicato 

Xaver Zauberer 

Minacciose dichiarazioni del terrorista air«Europeo» 

Abbas: «Nei prossimi mesi 
nuove operazioni militari» 

Completati i piani delle nuove azioni - «L'eroica resistenza degli 
iracheni a Bassora è identica a quella del nostro popolo a Beirut» 

ROMA •— Abu Abbas preannuncla nuove «operazioni mili
tarli In una Intervista al settimanale «Europeo* in edicola 
oggi «Io dico a tutu — afferma Abbas — che nel prossimi 
mesi si assisterà a varie e importanti operazioni militari 
Dopo 1 "Achille Lauro' abbiamo completato I plani per 
mettere a segno nuove azioni noi la "faccenda Lauro" la 
consideriamo solo un'operazione non riuscita Tutto qui* 

Alla domanda se 11 mondo occidentale deve attendersi 
altre azioni terroristiche Abbas risponde «Operazioni di 
guerra finché non avremo una nostra patria, finché avre
mo respiro* Abbas aggiunge «Abbiamo Intensificato la no
stra lotta nel territorio occupato abbiamo migliorato la 
nostra presenza militare, abbiamo lavorato per alzare ti Uro 
delle nostre operazioni future» 

Secondo Abbas e è «uno stretto legame* tra quanto succe
de Il Libano e la guerra Iran-Irak «Perché 1 America e 
Israele alutano con le armi 1 Iran? L eroica resistenza degli 
Iracheni a Bassora è identica a quella del nostro popolo a 
Beirut* Abbas dice di non nascondersi affatto («Vivo nel 
soliti posti è vero che In passato mi spostavo più frequen
temente Oggi se devo viaggiare» uso prudenza*) Sul seque
stro dell «Achille Lauro* precisa «La nave doveva essere un 
mezzo di trasporto e niente di più* «Varie volte era stata 
luogo di appuntamento per 1 nostri combattenti quando 
dovevano raggiungere la toro terra o certi obiettivi militari 
I miei uomini dovevano arrivare al porto di Ashdud-Aska-
lan nel territorio occupato, e dirigersi immediatamente 
verso lo scontro nella base della marina militare Israeliana 
Non erano soli A terra 11 attendevano del compagn 

Ricercatori 

battuta 
Passano gli 

emendamenti 
del Pei 

ROMA — Una maggioranza 
divisa e assenteista è stata 
battuta Ieri alla commlsslo 
ne Istruzione della Camera 
sulla legge che definisce lo 
stato giuridico dei ricercato 
ri universitari Sono stati In 
fatti approvati (anche con I 
voti di deputati socialisti e 
de) alcuni importantissimi 
emendamenti presentati dal 
Partito comunista su punti 
cruciali della legge In parti 
colare 11 trattamento econo 
mlco del ricercatori confer 
mali è stato agganciato al 
70% della retribuzione e del-
1 assegno aggiuntivo previ 
sto per I professori di ruolo 
della seconda fascia di par) 
anzianità Inoltre saranno 
4000 in due anni 1 posti da 
assegnare mediante concor
so e non vi sarà più la discre
zionalità assoluta che II testo 
votato dalla maggioranza al 
Senato assegnava al mini 
stero Infine resti sospeso 
fino ali anno accademico 
1991 92 il riassorbimento del 
posti di professore associato 
e sono tate definite procedu-
re più corrette per i posti da 
mettere a concorso e per la 
loro attribuzione alle univer
sità 

In pratica è stato profon
damente modificato 11 testo 
della maggioranza che In 
questi mesi aveva provocato 
agitazioni a catena (e com
patte) non solo del ricercato
ri ma degli stessi docenti 
universitari E gii emenda 
menti del Pel vanno proprio 
nella direzione delle richie
ste che le associazioni dei ri
cercatori e I sindacati confe
derali avanzano insistente
mente Ora il testo è atteso in 
aula la commissione Infatti 
lavorava tn sede referente II 
calendario prevede la di
scussione per 11 24 marzo 
salvo clamorosi sviluppi po
litici La De già In commis 
sione ha minacciato fuoco e 
fiamme e probabilmente si 
ripeterà In aula Intanto pe
rò «con 1 approvazione degli 
emendamenti del gruppo co
munista — come ha dichia
rato Il deputato del Pei Fran
co Ferri — Il decreto è stato 
modificato in punti di capi
tale Importanza La ferma e 
limpida posizione del gurppo 
comunista è riuscita a sven 
tare I tentativi di insabbiare 
la discussione a cui la mag
gioranza divisa nel voto ha 
cercato di fare ricorso La 
battaglia In difesa di questi 
risultati — conclude Franco 
Ferri — sarà ripresa con pari 
decisione nel dlbatitto in au
la la prossima settimana* 

No alle scorie nucleari. Sigilli alla miniera 
Il sindaco 

di Enna: un 
gesto simbolico 

e polemico 
Da più di un 
anno l'Enea 

lavora per 
trasformare 

Pasquasia nello 
zerbino d'Europa 

ROMA — Possiamo chia 
marlo avvelenamento di ri 
torno È II caso del Ddt che 
proibito in Italia viene da 
noi prodotto dalla Ruminn 
ca dell Enichern ed esportato 
nei paesi del Terzo mondo 
Torna poi è ovvio attraver 
ao le spezie EcosilaiQa/zet 
ta Ufficialo, è stata costretti 
tempo fa a stabilire la talli 
rama di Ddt fino a una parte 

ger milione persino nel the 
he 11 Ddt sia difficile e lun 

go da smaltire è d altra parte 
noto la presenza è Mata più 
volte confermata nel latte 
materno di donne romagno 
le ed emiliane 

Se II Ddt appartieni ai ve 
leni del passato ora una nuo 
va generatone di Inquinanti 
al affaccia ne 1 nostro e in al 
tri paesi &l chiama atrazlna 
e atandoallohtudiodell Isti 
tuto oncologico romagnolo è 
risultalo positiva sia a test di 
mutagenlcltà sia di terato 

f enltà (possibilità di cam 
lare II patrimonio genetico 

(do* di indurre mostruosità 
nel feti) ed 6 sospetta di can 
cerogenteità 

L Innalzamento dunque 

Dal nottro Inviato 
ENNA — La galleria del misteri è stata 
sigillata Con una decisione che ha più 
un valore simbolico e polemico che 
nonconsistenza giuridica il sindaco di 
Enna il democristiano Michele Lauria. 
ha disposto la chiusura dei portelloni 
metallici che immettono ad uno dei cu
nicoli sotterranei della miniera di sali 
potassici Pasquasia La miniera non di
venterà deposito di scorie nucleari? 
LEnea che da più di un anno dirige 
operazioni di scavo sotterraneo e non fa 
mistero di avere un Interesse crescente 
per 1 Intera zona sarà cosi costretta a 
fare le valigie? Ad Enna nessuno si fa 
Illusioni Nemmeno lo stesso Lauria 
consapevole che la disposizione del si 
gilli è più un gesto per richiamare I at 
tenzlone pubblica che un sufficiente de 
terrente II 20 giugno deli 86 1 Unità se 
gnalò la preoccupazione delie forze so 
clali e politiche di Enna che la Pasqua
sia fosse destinata a diventare lo zerbi 
no d Italia buono per ogni esperimento 

Gestita dall Italkall società di capitale 
pubblico dell ente minerario siciliano 
che si occupa di produzione e commer
cializzazione del sale potassico la Pa
squasia ha finora consentito 1 estrazio
ne giornaliera di 5 500 tonnellate di mi
nerali dal quali poi viene estratto il sale 
Naturalmente questa attività non sarà 
interrotta Negli ultimi tempi però 1 fi
nca s) era lanciata a capofitto nello stu
dio della capacità di resistenza delle ar
gille a temperature elevatissime Ha 
trivellato ha adoperato dinamite ha 
scavato un tunnel di una cinquantina 
di metri attraverso una ditta appalta 
trlce di Agrigento OH interrogativi di 
allora tornano adesso a riproporsi cosa 
accadrà se la zona dovesse risultare 
adatta per queste esigenze"1 Se cioè si 
scoprisse che le scorie radioattive po
trebbero essere ben «custodite» dal! ar 
gllla che come è noto ha un potere im 
permeabile più che soddisfacente? Il 
fantasma nucleare comunque non è 
mai stato esorcizzato ne dalle assicura 

zloni dei dirigenti e del tecnici dell Enea 
ne tantomeno dalle smentite inviate a 
suo tempo dai funzionari deli ente per 
1 energia atomica 

«Ho chiesto spesso al ministro del 
1 Industria — osserva 11 sindaco di En
na — di conoscere la verità su questa 
vicenda Non ho mal ottenuto risposte 
Non mi è mai stato smentito ufficiai 
mente che laggiù si sta scavando per 
costruire uno spaventoso contenitore» 
D altra parte qualche settimana fa 
proprio il ministro Zanone aveva an
nunciato che simili progetti sono allo 
studio e riguardano proprio la Sicilia E 
la Regione siciliana' L assessore regio 
naie ali Agricoltura Calogero Lo Giu
dice ha sollecitato 11 suo collega di par 
tlto il democristiano Rino Ntcolosl ca
po del governo affinché riunisca tem
pestivamente la giunta e venga accer
tato se 1 Enea ha ottenuto autorizzazlo 
ni dalla Regione per il suo pesante in
tervento in provincia di Enna 

s I 

PASQUASIA (CD ~- Lavoratori della miniera di sali di kainite 

Sola o in compagnia: atrazina 
è il nostro veleno quotidiano 

dei limiti di tali residui nel 
1 acqua che beviamo è so 
prattuttoll multato di valu 
talloni di ordine economico 
o meglio del tasso di inqtii 
namento che si è riscontrato 
nc{,il acquedotti I ele\à 
mento dell Indite di tollera 
bilità pahsa da 0 1 mirro 
grammi per litro a 1 micro 
(,nmmo pt r litro (e proba 
bilmtnte in un futi o prosit 
ma a 2 micrograrnm ) e 
quindi il segno di una i n u r 
sione di tendenza assai gra\e 
per prodotti iosptititl di is 
sere pericolosi per il patri 
monio genetico 

h ri latnulna è stata al 
conno di un incontro tra 
studiosi Lega Ambienti le 
gali e giornalisti II direttore 
del Laboratorio oncologico 
dell Istituto Regina Elena di 

Roma il professor Romano 
?lto (che ha anche illustrato 
una comunlcaziont di Adal 
berto Donna dell Università 
di Torino) è stato molto pre 
elso nella sua denuncia 
«Siamo ormai davanti ad un 
cocktiil di fitofarmaci È 
quindi praticamente Impos 
slbìle Identificare quali sono 
gli agenti cancerogeni E or 
mal un rin orrirc 1 emer 
(,en a L uso di atrazlna (l u 
so precisa II clinico Ci are 
Donnhausrr non la vendita) 
è Muto \ i t a l i In molte re 
glonl ma ò un fatto the in 
tempo ciuemint primaverili 
I coltiw tori thied ino che co 
sa possono usare II mlnistt 
ro — dice Zito — è favore olt 
ali uso costitutivo del trlflu 
ralin tht nuo l recenti prò 
cts&i hanno liberato da un 

Ma il ministro 
ha elevato il 

livello di 
tollerabilità 
Dalla terra 
all'acqua 

che beviamo 
Aumentano i 

casi di cancro 
Un cocktail 

pericolosissimo 
Ddt nel tè 

purità 
Zito ha riassunto in otto 

punti I fatti che rendono im 
peratlvo il cambiamento di 
tecnologie agrarie Primo fra 
tutti che pesticidi e fertile 
zantl non vengono eliminati 
fraun appltcaztonce l attrae 
che la loro concentrazioni 
aumenta ptr accumulo ed è 
possibile la loro .cessione» ad 
altri sistemi cioè ali acqua e 
alle piante Altro punto e th t 
un numero crescente di stu 
di epidemiologici sul coltiva 
tori ha rilevato tn t itto il 
mondo un aumento di molti 
tipi di tumore negli agrlcol 
tori tanto che questa attivi 
là sta per essere considerata 
a rischio analogamente alle 
attività industriali E anco 
ra I efficacia del pesticidi 
decresce con il tempo e ri 

chiede maggiori dosi e tntro 
duzione di nuove sostanze 

Su questo Donnhauser e 
Realatcl segretario delta 
Lega Ambiente hanno for 
nlto tabelle e tabelllne II 
consumo negli ultimi cinque 
anni di atrazina Rambo (gli 
industriali chimici 1 hanno 
proprio battezzata così ed è 
tutto dire) è cresciuto del 
3° 3 0 ì fronte di un aumen 
lo nelle rese di quintali di 
mais ptr ettaro di appena 
1 C" 

decisione di Donai Cai 
t n li lumcntarc la percen 
tuaiedi atrazina nell acquac 
al centro di un ricorso al Tur 
La lo presentato dal legali 
dtl Centro d a?ione giuridica 
della Lct,a Ambiente Lav 
vocatoCarloRien Ihasotto 
lineato come il ministro del 

la Sanità ritenga che con 
una proroga sì possa miraco 
lizzare 1 atrazina 

Il ministro della Sanità è 
stato detto ieri ha sostenuto 
che polche 1 acqua delle au 
tobottl può essere Inquinata 
era meglio aumentare la 
percentuale di atrazina con 
sentita Che cosa propone la 
Lega Ambiente' Che il mini 
stero della Sanità riesamini 
in tempi strettissimi tutti i 
pesticidi Immessi sul merca 
to prima del 1081 (quando I 
test erano meno severi di og 
gì) e che si rivedanole norme 
sulla tossitila non solo acu 
ta ma anche cronica degli 
erbicidi per non ritrovarsi 
poi tra breve con I atrazlna 
nel the 

Mirella Acconciamessa 

La commissione femminile Pei: 
«Vero, Rai penalizza le donne» 

ROMA — In mento alta vicenda delle nomine Rai la sezione 
femminile nazionale del Pei scrive «La nomina di 28 nuovi diri 
genti della Rat tutti e 28 uomini ci ripropone in modo concreto il 
problema che abbiamo sollevato con la Carta delle donne rome 
costruire ta forza delle donne7 Com rendere le donne non solo 
cittadine a pieno titolo della società e della politica in tutti i loro 
luoghi ma visibili nella loro differenza L episodio della Rai ci 
interpella e ci chiama in causa vi sono li tante donne capaci colte 
competenti che tuttavia non sono riconosciute tali o a cui si prefe 
riacono degli uomini E diverse sono quelle che capacità cultura 
competenza hanno speso dalla parto delle donne Come ni fa a 
vincere su questo terreno* Ci stimola ad una risposta anche la 
lettera firmata da 39 donne e pubblicata sui giornali in questi 
giorni La vicenda Rai ci ha fatto misurare la necessità di quella 
rete di relazioni fra le donne che sola può garantirci ruoli vontag 
gì e strategie per il nostro sesso La stessa liberta nell esercizio 
della propria professione pensiamo sia condizionata positivamen 
te da quella rete Per questo noi comuniste abbiamo scello la 
relazione fra donne come pratica politica Tela pratica è in netta 
contraddizione con la logica della lottizzazione che punisce in 
primo luogo le donne Di questo vogliamo discutere con le donne 
che lavorano nel settore dell informazione e costruire una strale 
già sul terreno della comunicazione che ci dia forza non nolo nelle 
istituzioni e nella società ma anche nel partiti 11 primo appunta 
mento ce lo siamo dato per il 30 marzo mattina a Roma presso ti 
Federazione della Stampa Estera con 1 obiettivo faticoso ma ine 
[udibile di contribuire alla costruzione di una strategia delle don 

Suprema Corte: «Il lavoratore 
malato può uscire di casa» 

ROMA — Il lavoratore ammalato ha certamente il dovere di cau
telarsi durante il periodo di malattia ma può aonz altro allontanar 
si da casa evitando però di aggravare le sue condizioni di salute © 
di ritardare la guarigione È quanto ha stabilito la sezione lavoro 
della cassazione in una sentenza con cui ha risolto in favore di una 
dipendente la vertenza aperta con una compagnia di assicurilo 
ne 

Finanza locale, il Pei fa 
slittare rincari tariffari 

ROMA — L aula del Senato affronta oggi 1 esame del dpcreto bit 
sullo finanza locale II primo decadde per la mancata conversione 
in legge nei 60 giorni previsti dalla Costiamone I comun sti han 
no ingaggiato una tenace battaglia per Impedire che le nuove 
norme sulla finanza locale fossero ulteriormente penalizzanti per 
comuni e province ottenendo anche qualche imp inaine multato 
Significativa — di fronte alla forte opposizione dtl Va - la deci 
sione del governo di rinunciare ad aumentare dal 32 al 40 « le 
tariffe dei servizi a domanda individuale (asili nido mense im 
pianti sportivi e ricreativi eentri anziani ecc ) che avrebbero «ubi 
to una impennata molto sensibile a carico naturalmente degli 
utenti Un passo avanti sul quale i comunisti manifestano ancora 
notevoli riserve perche viene comunque colpita la politica comu 
naie di incentivazione dei servizi Altro motivo di scontro la ito 
vrimposta sulla nettezza urbana Lo scorso anno come si ricorderà 
venne stabilita in una percentuale del 30 ro il fio verno aveva ini 
tialmente proposto di portarla al 60% trovando la netta opposi 
none dei comunisti Pare or» disposto a limitarti al 40 che 
rappresenta comunque un forte aggravio per i cittadini 

Potenza, guardia giurata 
inquisita per violenza carnale 

POTENZA - Un guardia giurata Michele DI Bello di 34 anni è 
stata fermata dalla equadra mobile della questura di Poterla 
perché indiziata di aver violentato l altra sera alla periferia del 
capoluogo di regione una ragazza di 18 anni Questa — seconda 
quanto dichiarato alla polizia — ha avuto un battibecco con la 
guardia giurata in una strada del centro cittadino Di Bella at è 
allora qualificato agente della Digos e le ha imposto di salirà in 
automobile dicendo di doverla accompagnare in questura per 
accertamenti Lha invece condotta — sempre secondo ta vernici 
ne della ragazza — in un luogo isolato alla periferie della città. 
dove I ha violentata 

Coop di detenute cerca 
lavoro nell'informatica 

ROMA — È stato presentato ieri alla stampa il primo lavoro della 
cooperativa On/Off, costituita da un gruppo di detenute del carce
re di Rebibbia e dal alcune note intellettuali la giornalista Carmen 
Bertotaxzi che la presiede BiaSarasim Rita Parai Bianca Pome 
ranzi Mimma De Leo ed altre La cooperativa ha in formati acato 
due repertori bibliografici aul)a produzione letteraria e la stampa 
delle donne pubblicati a cura della Commissit ne per le pari op 
portuniU della presidenza del Consiglio che ha votut i cosi prò 
muoverne il lavoro e 1 immagine come ha ricordato un 1 avvoca 
tessa Alma Cappiello AH incontro era presente anche il direttore 
degli istituti di pena Nicolò Amato La cooperata a On/Off ha 
fatto auesto primo lavoro gratuitamente e ora attende sonrattui 
to dagli enti pubblici vere commissioni di la\oro 

partito 

Manifestazioni 
OGGI -~ I Ariemma ITrteaie) A Bettoline ISolerno) N C*n*m Ifto-
lognel A Sarti (Roma Colli Anitnel R Tnvalli (Carpi Modena) W 
Veltroni (Pistoia) 

Rinviala 3 commissione CC 
A causa degli impegni degli organismi dirigenti in relation* alle orlai di 
governo la riunione delle 3 Commistione del CC (Problemi ooononiol 
e sociali) convocata per martedì 24 mano è rinviata a data da dast t 
narsi 

Rinviato seminarlo propaganda 
Il seminarlo tulio propaganda praviato per il 23 24 mano * »tat*> 
rinviato al 30 31 mano Uuetto II programma. 
30 mano ore 18 30* «Tenderne deli opinione pubblica a confronto» 
(relatore Massimo O Alamel 
31 mano ora 9 30 Une strategia ptr la eomunicationa o I immagina 
del Pei» (relatore Maurilio Boldrlnit 

I orino «Politica e questione morale» 
II convegno a carattere netlonal* «I «volgare a Torini nei giorni 
20 21 22 mano Quatto in tintati il programma 
Venerdì 20 ore 9 30 Palano Casoario di vi* Altieri 15 introduiion* # 
Piero Fassino sui tema «La quettlono morale come questione demo* 
cratlea» seguiranno i lavori della I seasione con comunicattoni • dibat
tito 
Sabato 21 ore 9 30 Palano Lascaria II avutone su «Questiona mora
le e riforme istituitone»» con relation* di Luciano Violante comunkw* 
tioni e dibattito oro 16 HI Mattona su «Questione morale a potali dot 
cittadini» con relatione di Massimo Brutti comunicai oni e dibattito. 
Conclusioni di Aldo Tortorella 
Domenica 22 ora 10 teatro Alfieri di piane Solferino discorso e» 
Alessandro Natia 

Conferenza per l'università 
SI terrà a Roma nei giorni 26 27 * 28 mano presto ta Sala dalla 
Stenditoio di via San Michele 20 Quatte lo iniziative preparatori* 
18 19 20 mano Pisa (L Berlinguer! 19 Parma (A Simone) 19-10: 
Lecce (P Fatano) 20 Vanesia (Cervelli Da Piccoli! 

Convegno energia in Puglia 
Domani venerdì 20 mano e sabato 21 indetto del Comitato ragionate 
pugliese si terre un convegno tu) tema «Energia in Puglta ira sviluppa 
e ambiente» Il convegno che ai torri alla Tecnopoli» di Valenzano, 
avrà inltio venerdì alle or* 9 a et concludere libato alle 12 30 con un 
intervento di Alfredo Rilettilo 

Seminario su sistema agricoltura-Industria 
Giovedì 26 marie alle ore 15 30 pretto I Istituto «Taglietti» RaiaW*-
ne del prof Guido Fabiani Interverrà Gianfranco Borghini Venerdì 27 
ore 9 dibattito e conclusione (ore 12) di Marcello Stefanini 

Convegno settore bietlcolo-saccarifero 
Si svolgari il 31 mano or* 9 30 atl Hotiday tnn Hot»! di Roma Ma 
Castello della Migliane 65) Relation* di Giovanni Sartitli mpontab*. 
le Commistione agrarie del Comitato regionale «buine*» Canclustoat 
di Marcello Stefanini responsabile nailonat* detta Commistione *gt#* 
ria nazionale Presiede Giuseppe Franco aoe?din»tor* della Commut
atone meridionale 


